

KABAR TERBARU

Dandim 0716/Demak Gelar Audiensi Dengan Paguyuban Kades Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 28, 2023 - 12:46



Dandim 0716/Demak Gelar Audiensi Dengan Paguyuban Kades Kabupaten Demak

DEMAK – Kodim 0716/Demak terus berupaya menciptakan wilayah Kabupaten Demak yang aman dan kondusif, terutama menjelang pelaksanaan Pilkades serentak tahun 2023 dan Pemilu tahun 2024.

Bahkan, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M.,

menggelar audiensi dengan Paguyuban Kades Kabupaten Demak di ruang transit Kodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Senin (28/08/23).

“Alhamdulillah, pagi ini kita laksanakan audiensi dengan Paguyuban Kades Kabupaten Demak. Ini semata-mata untuk menciptakan wilayah Kabupaten Demak yang kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada serentak 2023 dan Pemilu tahun depan,” kata Dandim.



Dijelaskannya, pertemuan dengan wakil kepala desa se-Kabupaten Demak tersebut, selain membahas peran serta aparatur desa dalam menciptakan Pilkada Damai dan Kondusif, juga membahas tentang antisipasi bencana alam yang dapat datang kapan saja. Baik dalam antisipasi kebakaran, angin puting beliung maupun antisipasi bencana lainnya.

Tak hanya itu, audiensi kali ini juga membahas masalah warga yang kekurangan air bersih untuk kebutuhan sehari-hari yang terjadi di beberapa wilayah di Kabupaten Demak akhir-akhir ini.

“Jika ada wilayah yang kekurangan air bersih, silahkan hubungi Koramil terdekat, atau langsung ke saya. Insyaallah kami akan distribusikan bantuan air bersih untuk masyarakat,” pungkas Dandim.

Sementara itu, ketua Paguyuban Kades Demak Supriyanto menuturkan, bahwa audiensi dengan Dandim 0716/Demak sebagai salah satu wujud peran aktif dan sinergi Kades se-Kabupaten Demak dengan unsur TNI, khususnya dengan Kodim 0716/Demak. Menurutnya, dengan pelaksanaan audiensi tersebut banyak didapatkan masukan, saran dan ide dari Komandan Kodim 0716/Demak.

“Tadi kita ngobrol banyak dengan pak Dandim. Banyak saran dan masukan dari beliau yang bersifat membangun untuk kemajuan bersama,” pungkasnya. (pendim0716).